

ACTUACION DEL GOBIERNO

La medalla de oro al Mérito, para el Cuerpo Pericial de Contabilidad

Mañana, jueves, a mediodía, impondrá el subsecretario de Hacienda, Sr. Camacho, al interventor general de la Administración del Estado, D. Eugenio Gómez Pereira, en el salón de actos del ministerio, la medalla de oro colectiva al Mérito en el trabajo, que se ha concedido al Cuerpo Pericial de Contabilidad del Estado por los servicios prestados.

Al acto asistirán los funcionarios de dicho Cuerpo, cada uno de los cuales está facultado para ostentar las insignias en su uniforme. La medalla le será impuesta al interventor general, que representa, jerárquicamente, al Cuerpo mencionado.

Condecorados con la Orden Civil del Mérito Agrícola

Por orden de 1.º de junio de 1943 se conceden condecoraciones de la Orden Civil del Mérito Agrícola a los señores que se indican.

Comendadores de número: D. Adalberto Picasso Vicent, subdirector del Servicio del Cultivo y Fermentación del Tabaco; D. Enrique Gragera Piñero, ingeniero agrónomo y secretario general del Servicio Nacional del Trigo; D. Tomás de la Vega Morán, ingeniero agrónomo y asesor técnico del Servicio Nacional del Trigo; D. Fernando de Montero y García de Valdivia, ingeniero jefe de la Zona del Cultivo del Tabaco, en Granada; D. Francisco Jiménez Cuende, ingeniero agrónomo y director de la revista "Agricultura"; D. Luis Fernández Salcedo, ingeniero agrónomo y secretario general de la revista "Agricultura".

Comendador ordinario: Dr. Karl Krautler, agregado agrónomo de la Embajada alemana en Madrid.

La Junta Superior de Marina

Presidida por el ministro del ramo, almirante Moreno, ha celebrado una reunión la Junta Superior de Marina, con asistencia de todos sus componentes, los almirantes jefes de las bases navales.

Nuevo director de la Escuela de Guerra Naval

Por una disposición del ministerio de Marina, ha sido nombrado director de la Escuela de Guerra Naval el capitán de navío don Pablo Suances Paridenas.

Disposiciones del «Boletín Oficial del Estado»

El "Boletín Oficial del Estado" publicará hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Presidencia.—Decreto sobre aplicación de los beneficios del 12 de julio de 1940 a los cabos y soldados que sufran accidentes del trabajo en actos de servicio.

Presidencia de las Cortes Españolas.—Disponiendo la inclusión en la lista de procuradores de D. Pedro Lamata Megías, alcalde-presidente del Ayuntamiento de Albacete.

Marina.—Orden por la que se convoca a exámenes de oposición para ingreso en Infantería de Marina, exámenes que se celebrarán en la Escuela Naval Militar de Marín; las palzas para cubrir son 20; las solicitudes se admitirán hasta las veinticuatro horas del 1 de septiembre próximo.

Otra por la que se transcribe el detalle de la prueba de aptitud física y los programas de Matemáticas a que se ajustarán las oposiciones para ingreso en Infantería de Marina.

Aire.—Orden por la que se designa al personal que deberá hacer el curso de pilotos de Vuelo sin Motor en la Escuela del Cerro del Telégrafo (Madrid).

Justicia.—Orden nombrando secretario técnico, en funciones de subdirector general de Prisiones, a D. Juan Casanova Vila.

Hacienda.—Orden sobre emisión de cien millones de pesetas en Deuda Perpetua Interior al 4 por 100.

Agricultura.—Orden por la que se regula la concesión de ocupaciones de terrenos en montes públicos de la provincia de Pontevedra, con destino a la provisión de eucaliptus a la S. N. I. A. C. E.

Otra sobre revisión de precios de resinas con arreglo a la ley de 24 de septiembre de 1938.

Educación Nacional.—Orden por la que se dispone que sea el ministerio quien apadrine a D. Jesús Mérida Pérez en el acto de su consagración como obispo de Astorga.

Administración Central.—Educaación Nacional. Dirección General de Enseñanza profesional y técnica.—Concediendo 15.000 y 10.000 pesetas en favor de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Cádiz y de Ubeda, respectivamente; 50.000 y otras 50.000 en favor del Patronato Local de Formación Profesional de Don Benito y de Tortosa, y 49.855 pesetas en favor de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Toledo.

"GACETA DE LA PRENSA ESPAÑOLA"

Acaba de publicarse el número 13, correspondiente al mes de junio, de la "Gaceta de la Prensa Española", revista que al estudio de la historia técnica del periodismo dedica la Delegación Nacional de Prensa.

Este ejemplar, como todos los anteriores, compendia, en sus sesenta y cuatro páginas, temas del máximo interés y actualidad para los que ejercen la profesión periodística y para aquellos que en su conocimiento se interesan. El artículo inicial: "Misión social del periodista", escrito por Eusebio García Luengo, estudia de un modo directo, eficaz, entrando a fondo en el tema, la categoría misional del periodista, proyectada en el ámbito social de la vida patria. La sección "Prensa española" ofrece, continuando sus referencias sobre periodismo militar español, un documentado y bien ilustrado trabajo sobre la "Revista de la Policía Armada y de Tráfico".

Dos interesantes trabajos, ambos sobre periodismo alemán, inserta la sección de "Prensa extranjera". El primero, "La prensa alemana del futuro", ofrece el panorama periodístico de Alemania en el porvenir. El segundo estudia a las "Agencias de noticias y política informativa", tratando, en particular, de la D. N. B. y el periodismo de guerra.

A más de las cuatro primeras planas mejor confeccionadas de la Prensa española, que en este número de junio han sido las de los periódicos "Jaén", "La Tarde", de Málaga; "La Voz de España", de San Sebastián, y "Pueblo", de Madrid; la sección "Técnica" de la "Gaceta" publica un interesante reportaje sobre "La ilustración gráfica en color del diario y la revista" y otro tratando de "La radiocomunicación como medio poderoso de educación popular".

La parte histórica trata en este número de "La prensa carlista". Y suceden las habituales secciones de "Legislación", "Bibliografía", "Asociaciones de la Prensa", con las actividades de Valladolid; "Labor de la Delegación Nacional de Prensa", en que se publican las actas de concesión de las becas para ampliación de estudios periodísticos en el extranjero, el "Movimiento de personal" y el "Fichero de periódicos".

Cartas a Catalina

Con este título, "Letras", revista del hogar, en su número correspondiente al mes de julio, inicia la publicación de una crónica de sociedad, que junto con el noticiero gráfico acostumbrado ofrece a sus lectores.

De venta en librerías y puestos de periódicos

¡¡ Señoras !!

Los modelos más elegantes en trajes sastré, abrigos, vestidos de calle y de noche, los encontrará todos los días en la gran liquidación que por fin de temporada hace el establecimiento de Modas de

SERRANO, 54. — Teléfono 59602.

QUERALTO
Optico FUENCARRAL 39
CARRETAS 25

LA MEDICINA Y LOS MEDICOS

Servicio municipal de enfermedades de la nutrición

Mañana, jueves, día 8, a las doce de la mañana, comenzará en la Casa de Socorro del Palacio un cursillo breve sobre "Microscopia clínica práctica", a cargo del doctor Palencia.

El nuevo director del Instituto Oftálmico

Ha sido nombrado director del Instituto Oftálmico de Madrid, el ilustre doctor D. Juan Arjona, que ingresó hace años, en brillantes oposiciones, en el citado Centro benéfico. La designación del doctor Arjona ha sido muy bien recibida por la clase médica, tanto como por los especialistas, que estiman las altas dotes científicas del nuevo director.



Doctor D. Juan Arjona.

Organizado por el ministerio de Trabajo, se celebrará en Bilbao, en el mes de agosto, el Congreso de Medicina y Seguridad

El interés despertado por este Congreso, que, como es sabido, se celebrará en Bilbao, del 16 al 21 de agosto próximo, aumenta conforme se acerca la fecha señalada.

Son numerosos los anuncios de trabajos y comunicaciones que se presentarán por los diferentes profesionales afectados por el Congreso: ingenieros, médicos, psicotécnicos, juristas y sociólogos, en las cuatro secciones en que éste se estructura: I, Medicina del Trabajo; II, Seguridad del Trabajo; III, Psicotecnia, y IV, Derecho Social en relación con estas materias. Muchas de dichas comunicaciones se presentarán por las propias empresas industriales, centros e instituciones sanitarias, entidades aseguradoras, etc., siendo de destacar entre las colaboraciones anunciadas las de las principales empresas que tienen organizados sus Comités de Seguridad e Higiene del Trabajo.

Para la demostración gráfica de la labor realizada por las industrias y entidades en estas cuestiones, así como para la Exposición de material de protección contra accidentes, incendios, sanitario y psicotécnico que, como complemento del Congreso, tendrá lugar en la Feria de Muestras de Bilbao, se esperan aportaciones muy estimables.

Las inscripciones de congresista deberán hacerse en la Secretaría general del Congreso (paseo del General Martínez Campos, 55), antes del primero de julio, en la cual deberán también obrar los trabajos y comunicaciones que se presenten al mismo antes del día 15 de dicho mes.

Se cuenta para el Congreso con colaboraciones oficiales tan destacadas como la Delegación Nacional de Sindicatos, Dirección general de Industria y Material del ministerio del Ejército, Dirección general de Minas, Dirección general de Sanidad, Jefatura Nacional de Defensa Pasiva, Instituto Nacional de Previsión, etc.

SUCESOS EN MADRID

Incendio en una droguería de la calle de Atocha

A las tres de la tarde de ayer, en el sótano de la droguería establecida en la calle de Atocha, número 90, se produjo una explosión, sin que en los primeros momentos pudieran conocerse las causas del siniestro. El fuego se propagó a las materias inflamables allí existentes. Rápidamente acudió el Parque de Bomberos de la Dirección al mando del señor Soler, con el médico y personal a sus órdenes, que realizó los trabajos de extinción.

A consecuencia del incendio resultó con quemaduras en piernas y manos Magdalena Suárez Velón, de cuarenta y un años, que por sufrir parálisis no pudo evitar que las llamas le alcanzasen. Auxiliada por los bomberos se la trasladó a la Casa de Socorro del distrito del Congreso, en donde recibió asistencia facultativa.

Después de la primera cura ingresó en el hospital Provincial.